



Comunicación de prensa Audi

Dirección Comunicación y RR.EE. Audi

Tel: +34 91 348 86 20 / 11

E-mail: gonzalm2@vw-audi.es

E-mail: reyes.luque@vw-audi.es

<http://prensa.audi.es>

Audi, preparada para repetir victoria en las 6 Horas de Shanghai

- **Sprint final para el WEC, que llega a China para disputar la sexta prueba de la temporada.**
- **Audi Sport quiere repetir la victoria conseguida en las 6 horas de Shanghai el pasado año, y recuperar el liderato en la clasificación de Constructores.**
- **El título de Constructores está cada vez más apretado, con 132 puntos todavía en juego.**

Madrid, 31 de octubre 2014 – El Campeonato Mundial de Resistencia (WEC) se prepara para una nueva cita, esta vez en el circuito chino de Shanghai, sede de la sexta carrera de la temporada, de un total de ocho que componen el calendario. Tras la prueba anterior disputada en Japón, la distancia entre los dos primeros en la clasificación de Constructores es de apenas ocho puntos, desventaja que Audi aspira a anular el próximo fin de semana.

Además de los aspectos puramente aritméticos del campeonato –Audi buscará recuperar la primera posición anulando los ocho puntos de desventaja que la separan del liderato en el campeonato de Constructores–, la carrera de China tiene una importancia especial para la marca de los cuatro aros.

Por un lado está la configuración del circuito de Shanghai, verdaderamente exigente, con algunas de las curvas más largas de todos los circuitos del panorama automovilístico mundial, curvas enlazadas en forma de hélice, y una secuencia de varias rectas interrumpidas por curvas muy estrechas. Por otra parte, Audi quiere defender la victoria conseguida el año pasado por el equipo formado por Marcel Fässler/André Lotterer/Benoît Tréluyer tras una emocionante carrera en la que, tras seis horas de competición, apenas quince segundos separaron a los dos primeros clasificados.

El año pasado la carrera en China significó también la consecución anticipada del Título de Pilotos para Loïc Duval, Tom Kristensen y Allan McNish, circunstancia que difícilmente se dará este fin de semana ya que las clasificaciones están mucho más apretadas.

Antes de la carrera en China, Wolfgang Ullrich, director de Audi Motorsport comenta: “El mercado chino es uno de los más importantes para Audi, así que nuestro objetivo es conseguir éxitos aquí también en el aspecto deportivo. Hace un año realizamos un gran trabajo en equipo para ganar aquí, a pesar de que el circuito no es el más favorable para nosotros. Este año tampoco vamos a dejar ningún cabo suelto con el objetivo de conseguir un buen resultado.”



La carrera empezará el domingo día 2 de noviembre a las 11:00 hora local, las 4:00 h en España, finalizando a las 17:00 horas, las 10:00 h en España.

- Fin -

Información y fotos en las websites de prensa de Audi <http://prensa.audi.es> o en www.audi-mediaservices.com/en